

Juni 2013. Bereits bei unserer Generalprobe am 01.06.2013 und in den Tagen zuvor öffnete der Himmel seine großen Schleusen. Niemand ahnte zu dem Zeitpunkt, was diese starken Regenfälle in den nächsten Tagen für Folgen haben würden: Absage der Sächsischen Landesmeisterschaften der Sportspielmannszüge und ein extremes Hochwasser entlang der Elbe.

Auch unser Vereinsgelände in Dresden-Wachwitz versank in den Fluten. Zwar nicht so schlimm wie 2002 -das etwas erhöht liegende Vereinsgebäude ist trocken geblieben-, aber Rasen- und Hartplätze sowie 3 Nebengebäude werden erhebliche Schäden davontragen. Nachdem der Pegel stark zurückgegangen ist, kann man sich endlich ans Aufräumen machen, sobald auch Strom da ist: die Helfer freuen sich schließlich über einen Kaffee, warme Würstchen und hinterher eine warme Dusche.





Wachwitz, 11. Juli 2019. Die Hochwassererfahrung im Jahr 2019 ist ein Beispiel für die Auswirkungen des Klimawandels. Die Hochwassererfahrung im Jahr 2019 ist ein Beispiel für die Auswirkungen des Klimawandels.

Die Hochwassererfahrung im Jahr 2019 ist ein Beispiel für die Auswirkungen des Klimawandels. Die Hochwassererfahrung im Jahr 2019 ist ein Beispiel für die Auswirkungen des Klimawandels.





Hochwasser in Wachwitz und großes Aufräumen





wie kann man zuhause den Anspruch der Mitarbeiter...

